



Carmen Vézina

| DIPLOMÉE INSPIRANTE



Carmen Vézina une diplômée inspirante de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, dont le parcours, tant professionnel que personnel, illustre l'engagement et le leadership. Carmen Vézina est une pharmacienne et professeure retraitée de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval. Elle y a consacré une grande partie de sa carrière à l'enseignement. Mme Carmen Vézina, s'est vu remettre cet honneur pour son implication tant dans sa pratique professionnelle, que celle auprès de ses étudiants, de ses collègues à l'Université Laval et de son ordre professionnel.

À l'Université Laval, Mme Vézina s'est constamment démarquée par sa grande disponibilité auprès des étudiants et un engagement quasi absolu à la mission académique. Professeure aguerrie, calme et consciencieuse, elle a toujours reçu la plus haute estime de ses collègues et l'admiration des étudiants. Ces derniers lui ont d'ailleurs décerné, à trois reprises durant sa carrière professorale, le prix Alfred-Émile Francoeur, le plus prestigieux prix de la Faculté de pharmacie visant à souligner l'excellence de l'enseignement fait par un professeur. Prenant plaisir à transmettre ses connaissances et à participer au développement de sa profession, Carmen Vézina a notamment été responsable de formation continue, professeure titulaire et directrice du programme de maîtrise en pharmacie d'hôpital. Elle a également participé, au fil des ans, à la mise en place de plusieurs programmes d'études en pharmacie.

Sa connaissance approfondie de la profession de pharmacien l'a amenée à prendre part aux activités de différents organismes à caractère professionnel ou académique, tel le comité d'inspection professionnelle (CIP) de l'Ordre des pharmaciens du Québec, ou, encore, le Conseil canadien d'agrément des programmes en pharmacie (CCAPP) où elle a siégé comme membre, vice-présidente et présidente. Sa participation au CIP s'est déroulée de 1999 à 2013 et, à ce titre, Carmen Vézina a contribué à l'amélioration continue des processus, en plus d'être une intervenante de premier plan dans le développement du nouveau programme de surveillance de l'Ordre. Sa contribution à l'Ordre des pharmaciens du Québec lui a valu l'attribution du Mérite du Conseil Interprofessionnel du Québec en 2016. Nos plus sincères félicitations pour cette distinction prestigieuse et amplement méritée!

En conclusion, sa contribution inestimable lui vaut une reconnaissance tant au sein de l'université qu'auprès de la communauté pharmaceutique québécoise et canadienne.

- Mérite (CIQ) 2016
- Prix Alfred-Émile Francoeur 2001, 2006 et 2014